

GlobalSprachTeam - Ihre globale Kommunikation!

Wie sieht die Zukunft von Übersetzern, Dolmetschern und Terminologen im Spannungsfeld zwischen Mensch und Maschine aus?

Was haben wir anzubieten: 25-jährige Erfahrung mit Übersetzungen von Patenten, technischen und wissenschaftlichen Texten sowie Übersetzungen aus Kultur, Marketing und Werbung. Hohe Qualität und Kontinuität durch einen festen, erfahrenen Übersetzerstamm, exzellente Kommunikation, vertrauensvolle Zusammenarbeit und optimale Betreuung zählen zu unseren Stärken.

Was erwarten wir von Ihnen: ausgezeichnete Sprachkenntnisse, technisch-wissenschaftliches Verständnis, Neugier, Sorgfalt, Termintreue, sicheren Umgang mit CAT-Tools.

Was erwartet Berufsanfänger: Unterstützung durch firmeninterne Anleitungen, Glossare und individuelles Feedback, Hilfe beim Auftragsmanagement. Herzlich Willkommen!

Was verstehen wir unter Netzwerk: langfristig angelegte Zusammenarbeit auf Augenhöhe mit Freiberuflern und Agenturen.

Was erwarten wir von der Stellenbörse: neue Impulse, Partner, Netzwerke.
Für die kommenden 25 Jahre!

GlobalSprachTeam - Your Global Communication!

What does the future hold for translators, interpreters and terminologists between the conflicting priorities of man and machine?

What we have to offer: 25 years' experience in translating patents, technical and scientific texts as well as culture, marketing and advertising. High quality and continuity thanks to an established pool of experienced translators, excellent communication, collaboration based on trust and optimum support, to name just a few of our strengths.

What we expect of you: excellent language skills, technical-scientific understanding, inquisitiveness, diligence, reliability and on-schedule delivery, sound CAT tool skills.

What awaits young professionals: support through in-house instructions, glossaries and individual feedback, help with job management. Welcome!

For us network means: long-term collaboration on an equal footing with freelancers and agencies.

What we expect from the job exchange: new impetus, partners, networks.
For the next 25 years!